

¡Pronosticar súper huracanes!

Escrito por Claudia Martínez
Jueves, 09 de Febrero de 2012 16:31

LLUVIA DE IDEAS



¡Pronosticar súper huracanes!

Científicos mexicanos han desarrollado un sistema único en el mundo para el pronóstico de súper huracanes en el océano Atlántico.

Este sistema, que utiliza entre otras herramientas imágenes tridimensionales, considera diversas variables: atmosféricas, oceánicas y geográficas; gracias a ello, los expertos encontraron que la presencia de un huracán de este tipo no es aleatoria, responde a zonas bien definidas, así como a una periodicidad de diez años. Lo interesante es que ha podido alertar de la presencia de dichos colosos con tres años de anticipación.

¡Pronosticar súper huracanes!

Escrito por Claudia Martínez
Jueves, 09 de Febrero de 2012 16:31



<http://www.cimac.com.mx/2012/02/09/la-deteccion-y-el-seguimiento-de-huracanes/>